



PRESSEMITTEILUNG

Wiesbaden für Azubis: Rund 25 neue Azubi-Wohnungen ab Ausbildungsstart 2024 verfügbar

„Wir machen Azubi-Wohnen in Wiesbaden möglich“, betont die zuständige Wohnungsdezernentin und Aufsichtsratsvorsitzende der GWW, Dr. Patricia Becher. „Mit unseren neuen Azubi-Wohnungen ebnen wir den Weg in die richtige Richtung und setzen den Startschuss für attraktivere Rahmenbedingungen für Auszubildende auf dem Wiesbadener Wohnungsmarkt“.

Bereits zum kommenden Ausbildungsjahr stellt die städtische Wohnbaugesellschaft GWW rund 25 Wohnraumplätze – von einzelnen Apartments bis hin zu Wohnungen, die sich für Wohngemeinschaften eignen – im Rahmen des Pilotprojektes von Azubi-Wohnen für interessierte Unternehmen zur Verfügung. Auch in dieser frühen Phase des Projekts werden individuelle Bedarfe berücksichtigt. Die Plätze werden für Wohngemeinschaften aber auch zur Einzelnutzung – bspw. für alleinerziehende Auszubildende oder auch Paare – angeboten. Im Ergebnis werden zum Beginn des Ausbildungsjahres 2024 zwischen 24 und 29 Wohnraumplätze zur Verfügung stehen.

Dieses innovative Wohnkonzept soll jungen Talenten eine attraktive Ausbildungszeit ermöglichen und gleichzeitig die Attraktivität Wiesbadens als Ausbildungsstandort steigern. Auf diese Weise können sich lokale Unternehmen zudem hervorheben und mit diesem Angebot bei den jungen Menschen punkten.

„Der angespannte Wohnungsmarkt – vor allem im Segment der bezahlbaren Wohnungen – erschwert die Wohnungssuche für junge Menschen, die sich für eine Ausbildung begeistern können. Die Nachfrage nach kleinen und bezahlbaren Wohnungen ist insbesondere in Städten wie Wiesbaden sehr hoch und ein entsprechendes Angebot für Auszubildene eine Seltenheit“, stellt Dr. Becher fest.

Passend hierzu haben das zuständige Wohnungsdezernat und die städtische Wohnbaugesellschaft den Auftrag der Wiesbadener Stadtverordnetenversammlung aufgegriffen und gemeinsam ein Konzept für ein Pilotprojekt entwickelt. Das Konzept wurde im Anschluss sowohl im Aufsichtsrat als auch dem Magistrat und Fachausschuss vorgelegt.

„Mein Anliegen ist, dass die Wiesbadener Wohnungspolitik Rücksicht auf alle Zielgruppen nimmt und vielfältige und bezahlbare Wohnmöglichkeiten für alle Wiesbadenerinnen und Wiesbadener schafft. Mit unserem neuen Konzept für Azubi-

www.gww-wiesbaden.de



PRESSEMITTEILUNG

Wohnen sprechen wir die individuellen Bedürfnisse der Auszubildenden an. Wir sind überzeugt, dass dieses Angebot die Attraktivität Wiesbadens als Ausbildungsstandort maßgeblich erhöhen wird. Darüber hinaus schaffen wir bessere Startbedingungen für junge Menschen, die ihre Ausbildung in Wiesbaden absolvieren“, so Dr. Becher.

Das Pilotprojekt ist gleichermaßen eine direkte Reaktion auf den zunehmend dynamischeren Arbeitsmarkt. Dieses innovative Wohnkonzept soll jungen Talenten eine attraktive Ausbildungszeit ermöglichen. Gleichzeitig soll die Attraktivität Wiesbadens als Ausbildungsstandort für die Fach- und Führungskräfte von morgen gesteigert werden. Auf diese Weise können sich lokale Unternehmen zudem hervorheben und mit diesem Angebot bei den jungen Menschen punkten.

Auch der Geschäftsführer der GWW, Thomas Keller, ist überzeugt vom neuen Konzept: „Die GWW ist für alle da. Daher freue ich mich sehr, dass unser vielfältiges Sortiment um ein maßgeschneidertes Angebot für Auszubildende erweitert wird. Dabei sind die Wohnungen auf die Bedürfnisse der Zielgruppe abgestimmt: Die einzelnen Zimmer werden jeweils eine eigene Schließung erhalten und bleiben zur individuellen Gestaltung unmöbliert. In der Küche wird die Küchenzeile durch die GWW oder durch den Ausbildungsbetrieb gestellt.“

„Die Wohnungen werden in einer ‚All-in-Miete‘ angeboten, inklusive Nebenkosten“, erklärt Manuela Meudt, Prokuristin und Bereichsleiterin Mietmanagement der GWW „Dadurch ermöglichen wir allen Beteiligten Planungssicherheit und Transparenz“, so Meudt weiter.

„Ich freue mich, dass wir das Projekt in Kooperation mit der GWW derartig schnell konzeptionieren und realisieren konnten. Doch damit endet unsere Arbeit noch nicht. In den nächsten Schritten werden wir ebenfalls prüfen, wo wir Azubi-Wohnen bei Quartiersentwicklungen realisieren können, beispielsweise im Projekt Kastel-Housing“, so Dr. Becher abschließend.

Zudem werde die Qualität der Angebote mit den Kooperationspartnern (Interessenverbänden, Kammern, Gewerkschaften und beruflichen Schulen) kontinuierlich evaluiert, um die Bedarfe der Zielgruppe auch in Zukunft im Blick zu haben.

Sie haben Interesse oder Rückfragen zum Projekt Azubi-Wohnen? Dann wenden Sie sich bitte an azubiwohnen@gww-wiesbaden.de.



PRESSEMITTEILUNG

Wiesbaden, 28.06.2024

Unternehmensporträt

Mit einem Wohnungsbestand von mehr als 13.500 Wohnungen und einem ambitionierten Wohnungsneubauprogramm leistet die Wiesbadener Wohnbaugesellschaft mbH (GWW) seit über 70 Jahren einen Beitrag dazu, dass Wohnen in Wiesbaden für breite Bevölkerungsgruppen bezahlbar bleibt. Der größte Wohnungsanbieter der Stadt zu sein geht auch mit dem Anspruch einher, einen messbaren Beitrag für das Zusammenleben in der Stadtgesellschaft bzw. in den Stadtquartieren leisten zu wollen. Soziales, ehrenamtliches bzw. bürgerschaftliches Engagement ist bei der GWW mit ihren rund 200 Mitarbeitenden deshalb ein fester Bestandteil der Unternehmenskultur. Bis heute werden unterschiedliche Projekte initiiert, begleitet und gefördert, bei denen die Themen Integration, Partizipation und Prävention sowie die unterschiedlichen Dimensionen von Nachhaltigkeit im Fokus stehen.

Pressekontakt

Lisa Augustin

Tel.: 0611 1700 -414

Mail: presse@gww-wiesbaden.de